No. 4 9 2011年12月7日 R東海労働組合 リニア反対プロジェク

新聞報道によると、JR東海はリニア中央新幹線(東京~名古 屋)沿線の環境影響評価(アセスメント)について、12月6日現 地調査に着手することを明らかにしました。2027年開業のために は、2014年中に工事に着工しなければならず、アセス調査に必要 な2年間という期間を差し引くと、今年中にも着手しなければな らないというものです。まさに、建設ありきの強行スケジュール と言わざるを得ません。

JR東海は、アセスについての説明会を沿線各県の主要都市で 行ってきました。しかし、説明員は一方的にマニュアルを読み上 げるだけで、参加者からの質問に対してはまともに回答できない 事例が相次いだのです。やったというアリバイづくりなのです。

JR東海は住民の意見をどう受け止めているのでしょうか? 原発でのヤラセ問題が社会的に糾弾されています。 JR 東海も 同じ轍を踏もうとしているのです。事故が発生したり、自然が破 壊されてからでは取り返しがつきません。

き。駅周辺は直径五するのに必要な手続 からの認可を得て着工 すリニア中央新幹線の 物の生態系や水資源へ 看手する。 環境影響評価 〇二七年に開業を目指 詳細な設置場所を絞り 東京―名古屋沿線で、 メント)の現地調査に リニア中央新幹線 環境アセス着手 影響を約二年間で調 環境影響評 向けて駅やルートの 建設に向けた今後の流れ ルートは幅三十の R東海、2年間 四年度中の着工 東海は六日、一 2011年環境影響評価で 着工 12月6日 現地調査開始 希少な動 価は、 (アセス 向ける 14年工事実施計画作成 (駅とルー - 卜位置決定) 玉 植 じる。 生息数の減少が懸念さ 生息数の減少が懸念さ 不可欠だった。 は今月中の調査開 月までの営巣期に関 環境への保全対策を講 家の助言を踏まえ成 線の東京、 や行動範囲を確認。 ヌワシやオオタカなど 響を調べ、 確認した場合は、 斉に開始する。 自治体に提出する。 14年度内 国の認可を受け着工 六日からは、 年分のデー 士 愛知の七都県で 静 禽 四年度の 岡 類 一月から翌年 気観などへ 27年 東京一名古屋開業 0 関係の地 長 生 1 生息を まず 息 着工 タが必 45年 大阪へ延伸、全線開業 専門 の影

実